

BÜRGERMEISTERINFO

9/2017

GEMEINDE HEILIGENBRUNN

[auch auf www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung](http://www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung)



Amtliche Mitteilung

Geschätzte Gemeindebürgerinnen!

Geschätzte Gemeindebürger!

Liebe Jugend!

- **Budget 2018**

Das Budget für das kommende Jahr enthält Einnahmen und Ausgaben in der Höhe von insgesamt € 1.430.500. Im Jahr 2018 wird die Instandsetzung des Geschaffenen, das Kellerviertel, die Vereine und die Volksschule im Vordergrund stehen. Für Sanierungen im Kellerviertel sind wieder € 12.000 vorgesehen. Dieser Betrag wird auch von Bund und Land bereitgestellt, wodurch ein Fördertopf von insgesamt € 36.000 für das kommende Jahr zur Verfügung steht. Für die Innenhofgestaltung der Volksschule in Heiligenbrunn ist eine Summe von € 18.000 bereitgestellt. Mit diesem Geld soll eine Umgestaltung des Hofes im kommenden Sommer erfolgen. Die gleiche Summe steht für die Errichtung eines Zauns am Friedhof Hagensdorf/Luising bereit. Vor dessen Umsetzung wird die Bevölkerung von Hagensdorf und Luising zur Gestaltung befragt. Zusätzlich zu den geplanten Vorhaben, werden sich die Schulden um ca. € 34.000 reduzieren. Im Sinne einer nachhaltigen Wirtschaft ist es mir ein wichtiges Anliegen, dass die Finanzen auch für die Zukunft abgesichert sind und keine Überschuldung der Gemeinde vorgenommen wird.

- **Förderung Sportverein**

In der vergangenen Gemeinderatssitzung wurde auch die Förderung für den Sportverein fürs kommende Jahr besprochen. Seitens der SPÖUH wird behauptet, dass der gefasste Beschluss eine Brückierung aller Funktionäre wäre. Dies kann ich so nicht stehen lassen. Das Ehrenamt ist ein sehr wichtiges Amt in unserer Gemeinde. Freiwillige Einrichtungen wie Vereine und Feuerwehren erhalten das Dorfleben aufrecht und erfüllen ihre Aufgaben. Seitens der Gemeinde werden diese Institutionen oft auch finanziell unterstützt. Seit dem Jahr 2010 wurden seitens der Gemeinde ca. € 75.000 an Förderung an den Sportverein ausbezahlt. Ich denke, dass dieser Betrag mehr als wertschätzend für das Ehrenamt ist, denn die Gemeinde muss mit Steuergeld sorgsam umgehen.

Ich möchte diese Gelegenheit hier nutzen und mich bei allen ehrenamtlichen und freiwilligen Vereinsmitgliedern bedanken.

- **Sturmschäden August 2017**

Anfang August wurde die Gemeinde von einem schweren Sturm heimgesucht. Bäume wurden umgerissen und entwurzelt sowie etliche Dächer beschädigt. Zu Beginn war es fast unmöglich, sich einen Gesamtüberblick der ganzen Schäden zu machen, da beinahe jedes Haus betroffen war und viele Bäume entwurzelt auf den Straßen lagen. Nicht zu vergessen ist auch der Stromausfall von 19 Stunden. Mittlerweile sind ziemlich alle Dächer wieder in Ordnung gebracht und die Forstschäden zum größten Teil beseitigt. Schwierig hat sich oft die rechtliche Lage bei der Abwicklung der Versicherungsschäden gezeigt. Bei Wohnhäusern hat in der Regel jedes Haus eine Feuer-, Sturm- und Haftpflichtversicherung. Wie sich zeigte, haben die meisten Kellerobjekte in der Gemeinde keine derartige Versicherung. Damit auch Sie zukünftig bei solchen Unwettern nicht auf Ihren Kosten sitzen bleiben, darf ich anregen, sich bei Ihrem Versicherungsvertreter zu erkundigen, was eine derartige Versicherung für Ihr Objekt kostet. Oft können diese Objekte bei einer Bündelversicherung untergebracht werden bzw. kostet eine separate Versicherung für ein Kellerstöckl im Jahr zwischen 80 und 110 Euro.

- **Heizkostenzuschuss**

Ab sofort kann der Heizkostenzuschuss für die Heizperiode 2017/2018 beantragt werden. Anträge sind bis spätestens **28.02.2018** beim Gemeindeamt Heiligenbrunn einzubringen. Der Heizkostenzuschuss beträgt **€ 150,00 pro Haushalt**. Die Voraussetzungen sind die gleichen wie in den Vorjahren (Ausgleichszulagenbezieher etc). Bei der Antragstellung ist der **Einkommensnachweis** (Kontoauszug etc.) und die **Kontonummer** (IBAN, BIC) mitzubringen. Bis Mitte Dezember gestellte Anträge werden ca. bis Mitte Jänner 2018 ausbezahlt, die übrigen Anträge Anfang März.

- **Hundeabgabe**

Jeder, der einen Hund hält, der älter als 6 Wochen ist, hat diesen beim Gemeindeamt anzumelden. Die Hundeabgabe ist alljährlich im Monat Jänner ohne weitere Aufforderung im Gemeindeamt zu entrichten. Die Hundeabgabe beträgt für jeden Hund € 14,50 und für die Hundemarke € 2,- (einmalig). Laut den Bestimmungen des Bundestierschutzgesetzes müssen alle Hunde, die älter als 6 Wochen sind, gechipt werden. Um Kenntnisnahme und Einhaltung wird ersucht.

- **Ortsvorsteher**

Da in der letzten Gemeinderatssitzung auch die Ortsvorsteher bekannt gegeben wurden, möchte ich diese hier nochmals kundtun. Ich habe in Luisling Pail Alois, in Hagensdorf Stukitz Thomas und in Reinersdorf Trinkl Gerd zum Ortsvorsteher bestellt. Die Ortsteile Deutsch-Bieling und Heiligenbrunn werden von mir betreut.

- **Frohe Weihnachten**

Dies ist die letzte Aussendung in diesem Jahr, daher darf ich Ihnen und Ihrer Familie bereits jetzt frohe, ruhige und besinnliche Weihnachten wünschen. Lassen Sie sich bei den weihnachtlichen Veranstaltungen in der Gemeinde in Weihnachtsstimmung versetzen und genießen Sie die Feiertage. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen nochmals frohe Weihnachten und Prosit Neujahr.

**Krippenausstellungseröffnung
am 24.11.2017**



**Goldene Hochzeit Familie Fuchs
aus Reinersdorf**



**Gratulation unserer
ehrenamtlichen Büchereileiterin
Rose-Marie Lindqvist zum 70er**



**Gratulation zur Steinernen
Hochzeit von Familie Gratzl**



**Gratulation zum 80er von
Frau Gasper Rosa**



**Eröffnung der Arztpraxis von
Dr. Klement Fritz**



**Gratulation zur Funktion der
Bezirksjägermeisterin und
Landesjägermeisterin-Stv. an
Frau Dr. Klement Charlotte**



**Lesung von Saskia Jungnikl am
01.12.2017 aus ihrem neuen Buch
„Eine Reise ins Leben oder wie
ich lernte, die Angst vor dem Tod
zu überwinden“**



**Weihnachtsbesuch im
Kindergarten Hagensdorf**



**Ankauf einer Tragkraftspritze von
der FF Altpernstein (OÖ)**



Mit lieben Grüßen
Bürgermeister Johann Trinkl,
Dezember 2017